

Ein gemeinsamer Besuch in der Bowlingbahn - Weihnachtsgeschenke, die verbinden.



Die Schüler der Klassen 3a und 3b der Staatlichen Grundschule Gefell erhielten in diesem Jahr Post vom Weihnachtsmann. In seinem Brief steckte auch ein großes Rätsel für alle Kinder. Dies zu erraten war die Aufgabe! Neugierig und motiviert ging es an die Lösung. Buchstaben und Zahlen mussten geordnet, ein Lösungssatz gefunden werden. Dieser sorgte für eine große Überraschung sowie Begeisterung bei allen Kindern, denn nun hieß es:

„Wir fahren in die Bowlingbahn nach Schleiz!“

Jubel, große Freude sowie leuchtende Kinderaugen! Viel Zeit blieb nicht, denn der Bus wartete schon vor der Schule. Alle Kinder und die Erwachsenen, die uns tatkräftig unterstützten, konnten nun in der Bowlingbahn zeigen, was in ihnen steckt! An den einzelnen Bahnen wurden eifrig die Kugeln gerollt. Man feuerte sich gegenseitig an, fieberte und freute sich mit seinen Mitspielern.

Teamgeist war zu spüren- nicht nur dem Weihnachtsmann zur Freude!



Nach einem sportlichen Vormittag genossen alle kleinen und großen Spieler ein leckeres Mittagessen in der Bowlingbahn. Schnitzel und Pommes erfreute nun alle Kinder, Muttis und Lehrer. Gestärkt und mit guter Laune stiegen wir wieder in den Bus nach Gefell ein.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle Eltern der 3. Klassen, die uns diesen erlebnisreichen Tag ermöglichten, an Frau Weißwange, unsere Erzieherin sowie an den Vati, Herrn Börner, der uns tatkräftig unterstützte!



Die Schüler der Klassen 3b und 3c mit Frau Golfier und Frau Kunerl.